



LIBUR AKHIR TAHUN

Ada Lampu Lorong Waktu di Kotabaru

GONDOKUSUMAN—Ada yang berbeda dengan suasana kawasan Kotabaru mulai Rabu (20/12) malam. Sejumlah properti dan hiasan lampu dipajang di sepanjang Boulevard Jalan Suroto.

Di area ini terpasang ornamen dengan konsep lorong waktu sepanjang 50 meter menuju 2024. Angka 0 pada 2024 diganti dengan bentuk gunung, sehingga memunculkan kekhasan Kota Jogja. Ornamen tematik Natal dan tahun baru juga dipasang di Jalan Jenderal Sudirman dan Jalan Cik Ditiro yakni berupa pohon harapan. Ornamen-ornamen dipasang hingga 2 Januari 2024.

Kepala Dinas Pariwisata (Dispar) Kota Jogja, Wahyu Hendratmoko menjelaskan terinspirasi filosofi di dalam ornamen lorong waktu. Ornamen ini diharapkan dapat mengantarkan setiap orang dari penujung 2023 menuju 2024 dengan sikap optimis yang lebih tinggi. Sementara, ornamen pohon harapan dibuat untuk memberikan tempat bagi wisatawan menuliskan harapan-harapan mereka pada 2024.

"Setiap wisatawan yang datang dapat menuliskan harapan serta keinginan mereka di 2024 kemudian digantung di pohon harapan ini," kata Wahyu.

Wahyu berharap, ornamen tematik dapat menambah kesemarak suasana perayaan Nataru di Kota Jogja. Wisatawan yang datang juga tampak mengabadikan berbagai momen di lokasi tersebut.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih Raharjo menyebut adanya ornamen tersebut memberikan kekhasan kawasan Kotabaru yang selama ini di-branding sebagai destinasi wisata malam. Ornamen ini juga memberikan pengalaman baru bagi wisatawan yang bisa diahadikan. Keberadaan ornamen ini diharapkan bisa menarik perhatian wisatawan. "Sekaligus memecah kepadatan di kawasan Malioboro," ujar Singgih.

Salah satu pengunjung, Anastasya Yasinta mengaku penasaran dengan ornamen yang dipenuhi gemerlap lampu. Spot paling menarik yakni ornamen lorong waktu. "Ornamen ini juga sangat merah karena dipenuhi oleh banyak lampu," ujar mahasiswa UNY ini. *(Ali Annisa Karis)*



Salah satu ornamen berbentuk 2024 yang dipasang di kawasan Jalan Suroto, Kotabaru. Angka 0 diganti dengan bentuk gunung untuk memunculkan ciri khas Kota Jogja.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005